

Alimentación

EL ACCESO A LA ALIMENTACIÓN PARA LAS FAMILIAS DE SECTORES SOCIALES POBRES SE TORNA UN PROBLEMA CADA VEZ MÁS GRAVE. CONSIDERANDO LA PROFUNDA CRISIS ECONÓMICA QUE VIVE ARGENTINA, LA COMBINACIÓN DE PÉRDIDA DEL VALOR DEL SALARIO REAL, LOS ALTOS ÍNDICES DE DESEMPLEO Y EL EXCESIVO AUMENTO DE PRECIOS EN PRODUCTOS BÁSICOS, FORTALECER LA ALIMENTACIÓN SE VUELVE UNA NECESIDAD, ESPECIALMENTE PARA LOS MÁS JÓVENES. SE ARTICULA ENTONCES CON EL BANCO DE ALIMENTOS.



SITUACIÓN ACTUAL DEL PROYECTO

Desde las escuelas de la Fundación La Salle que atienden a niños y jóvenes de contextos vulnerables se articula a través de un convenio con el Banco de Alimentos, a fin de mejorar el acceso a una alimentación suficiente tanto para los comedores como asistiendo a las familias de las comunidades en las que se insertan las escuelas.



ORGANIZACIONES ALIADAS

Banco de Alimentos
Empresas alimentarias



OBSERVACIONES

El acceso a la alimentación se ha vuelto una demanda cada vez más fuerte y urgente entre las familias de barrios pobres, poniendo a niños y jóvenes en riesgo alimentario. Uno de los primeros lugares donde se expresa esta demanda es en las escuelas.



POBLACIÓN DESTINATARIA

Estudiantes del nivel primario y secundario de contextos vulnerables que asisten a las escuelas de la Fundación La Salle.
Comunidad (familias, organizaciones) en la que se insertan las escuelas.



LOCALIZACIÓN

San Martín (Provincia de Buenos Aires)
González Catán (Provincia de Buenos Aires)
Barrio Malvinas (Provincia de Jujuy)
Malvinas Argentinas (Provincia de Córdoba)

